



社会医療法人  
同仁会  
Dojinkai  
Social Medical Corporation

私たちの理念「一視同仁」

# 同仁会報みみはら

2024年2月1日発行

第135号



発行 社会医療法人同仁会 同仁会報編集委員会 〒590-0821 堺市堺区大仙西町6丁184-2  
TEL 072(244)7260 FAX 072(247)0165 URL https://www.mimihara.or.jp (同仁会HP)

みみはらグループ

## 新年集会開催



田端志郎理事長

まず、みみはらグループ運営協議会議長で同仁会の弦楽三重奏が響くなか、稳やかな雰囲気で始まりました。田端志郎理事長からは、災

1月13日、みみはらグループ新年集会を開催しました。

会場のみみはらホールには職員、友の会会員や来賓の皆さんなど約100人、オンラインは300人以上の参加となりました。



紫苑交響楽団の演奏▶



講演する藤井克徳さん

基調報告では、同仁会の石川県七尾市出身でもある耳原総合病院の河原林正敏病院長より、被害の状況が伝えられ、義援金など支援が呼びかけられました。

現在も未決着である優生思想とどう向き合うのか、世界や日本の優生思想の流れやナチスの障害者に対する断種法や虐殺の歴史に医療者の関与があったことも述べられ、本来は人権を守る扱い手であるはずの医療者への戒めも含んだ深い学びとなりました。

最後に社会福祉法人ひまわり会の岡本裕宏理事長から挨拶で閉会しました。



耳原総合病院



搬入後は手術室でセッティング

(耳原総合病院 病院長 河原林正敏)

## 手術支援ロボット (ダヴィンチXi)を導入



トラックより下ろされた  
ダヴィンチXi

森高志専務理事から「戦争する国」への基盤づくりやそれに関連して社会保障費削減が進められている情勢の中で「みみはら2030年の樹」のビジョンが報告されました。

その後、鳳エリアの建て替え、堺区の地域包括ケア事業、急性期医療を担う耳原総合病院からは、内視鏡手術支援ロボットを導入した今後の医療事業の報告が行われました。

記念講演では、日本障害者協議会代表できようされ

ばが述べられました。

健康友の会みみはらの江戸道子会長からは、今は復

帯は連帯を呼ぶ」と開会挨拶が述べられました。

害や戦争、政治や環境問題など昨今の情勢に触れ、「連

いそうですが、手術支援ロ

ボットはあくまで手術を手

助けるための機器です。

患者さんから離れた位置に

あるコントロールとよばれる

操作機器を操作する医師

(左下写真) の手の動きが、

いきましょうとメッセージ

がありました。

能登半島地震について、

石川県七尾市出身でもある

耳原総合病院の河原林正敏

病院長より、被害の状況が

伝えられ、義援金など支援

が呼びかけられました。

基調報告では、同仁会の

石川県七尾市出身でもある

耳原総合病院の河原林正敏